
意見

1 瀬谷駅の上りエスカレーターの並びに下りエスカレーターが必要。

2 施設の内容はとてもよい。

3 高齢者が疲れたら休めるよう椅子やソファを所々に置いて欲しい。

4 乳児に関しては授乳室やオムツ換えのスペースが欲しいと思う。

5 会議室や練習室も可能な限り多く欲しいと思う。

6 基本構想は概ね結構かと思います。

7
利用者にとって使い勝手が最大の関心事です。　施設は出来ても余り魅力が無い、利用者のニーズをも
う少し聞いてくれたならと思う事が多いように思います。箱ものが出来ても実際に使う側に配慮した物で
無いともったいない事に成りかねません。

8 利用する団体を集めそのニーズを集約し施設設計・運営に生かして欲しいです。

9
指定管理者を選択するに当たっては利用者サイドの要望に即した業者に委託して欲しいです。　例えば
オープニングに際してパーテイ等も出来ると良いのですが、単なる喫茶コーナーでは不十分と考えます。

10
既存の文化センターを再現するのでは無く将来を見据え、他の区からも利用者が殺到するくらい魅力的
な施設を望みます。

11
文化活動の促進には賛成ですが、新たな施設の建設には疑問が残ります。
施設は建設後にもメンテナンスや運営にお金がかかること。

12 利用者に偏りが出る可能性がある。（いつも同じ人・グループが利用し、利用しない人は全く利用しない）

13 音楽ルームの割合が多く、公会堂の機能とだぶる。

14

以下のようにしてはどうでしょうか。
瀬谷駅前の商店街の空店舗とギャラリーや活動の場として借り上げ、商店街に人を呼び込み、ともに盛
り上げていく。
現在ある地区センターをギャラリーや小規模な発表の場として使えるよう改善する。

15
瀬谷図書館の分室か出張所を文化センター内に作ってください。駅に直結しているともっと借りやすくな
り、返却もしやすくなり図書館の利用者が増えると思います。

16
“音楽”中心のように見える。歴史、文学等、文化の多様性にもっと配慮して欲しい。高齢者の文化活動
にも役立つ施設構成にして欲しい。

17
文化センターにおけるギャラリーの使用ですが、「美術団体が主催する…」とありますが、区民、地域の
人々の為のひらかれた場所であることが大切だと思います。規制、形式にとらわれず、人々のコミュニ
ティの場として自由に希望する区民を受け入れてほしいと思います。

18 瀬谷区にこの様な立派な施設ができる事を嬉しく思います。

19 健全な団体なら誰もが公平に使用できることを望みます。
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